

# *Desde hoy en La Habana Foro de Televisión Digital*

---



La Habana, 6 nov (RHC) Evaluar el despliegue de la televisión digital en Cuba, así como identificar los desafíos actuales e intercambiar experiencias sobre las proyecciones de esta tecnología, son algunas de los principales temas que traerá a debate la V edición del Foro de Televisión Digital, que se desarrolla desde hoy y hasta el miércoles.

Según informaciones brindadas por el comité organizador del evento, el programa incluye tres conferencias magistrales y 30 ponencias, centradas, principalmente, en multimedia y contenidos, transmisores y receptores de la televisión digital, así como dispositivos del sistema.

Además de los investigadores e ingenieros cubanos que estarán compartiendo conocimientos y proyectos de colaboración, también asistirán al foro varias empresas extranjeras, entre ellas las chinas Haier, Runch y Konka, principales proveedores de productos en la Isla, en especial las cajas decodificadoras.

La cita, auspiciada por el Instituto de Investigación y Desarrollo de Telecomunicaciones y el Grupo Empresarial de la Informática y las Comunicaciones, da continuidad a un evento que surgió en el 2013 y responde a la actualización de uno de los servicios públicos más demandados por la sociedad.



**Radio Habana Cuba**